

Antrag Nr. 0075/2007/AN
Antragsteller: CDU-Fraktion
Antragsdatum: 09.10.2007

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Gebäudemanagement

**Bürgersaal und Spielplatz am
Neuenheimer Marktplatz**

Antrag

| Beratungsfolge | Sitzungstermin | Behandlung | Beratungsergebnis | Handzeichen |
|----------------|----------------|------------|-------------------|-------------|
| Bauausschuss | 16.10.2007 | Ö | | |

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1



Gemeinderatsfraktion Heidelberg

CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus

Fax: 5810590

| | | | |
|---------------------|----|----|--------|
| 01/08-Referat SD | | | |
| 09. Okt. 2007 | | | |
| 01 | GR | BB | Protok |

Dr. Jan Gradel, Vors.
Werner Pfisterer, I. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Ernst Gund, stv. Vors.
Monika Frey-Eger, Schatzmstr.
Margret Dotter
Heinz Reutlinger
Prof. Dr. Hans-Günther Sonntag
Klaus Weirich
Otto Wickenhäuser

9. Oktober 2007

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Bauausschusses am 16. Oktober 2007 bitten die Unterzeichner um Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes:

Bürgersaal und Spielplatz am Neuenheimer Marktplatz

1. Bericht der Verwaltung zu den Punkten:
 - a. Information über den momentanen Stand der Planungen
 - b. Information über die Gespräche mit Stadtteilverein
 - c. Information über die Gespräche mit Initiativen und Kinderbeauftragten
2. Aussprache
3. Antrag, den Spielplatz in gleicher Qualität und an gleicher Stelle auf dem Marktplatz zu erhalten. Die Eingangssituation am neuen Bürgersaal ist ggf. so umzugestalten, dass sie dem Standort des Spielplatzes Rechnung trägt.

Begründung:

Die CDU begrüßt die Errichtung eines Bürgersaals im ehemaligen Schuppen der Freiwilligen Feuerwehr Neuenheim, wie er im Stadtteilrahmenplan 2001 gefordert wird. Die CDU begrüßt ausdrücklich den Betrieb des Bürgersaales durch den Stadtteilverein. Doch die Diskussion über die Nutzung des Bürgersaals und die Größe und Qualität des Spielplatzes auf dem Neuenheimer Marktplatz führen zu Ängsten in der Bürgerschaft und nehmen in der Öffentlichkeit einen breiten Raum ein. Aus diesem Grund stellen wir obigen Antrag.

Die notwendigen Unterschriften sind beigefügt.

Dr. Jan Gradel
Fraktionsvorsitzender

CDU-Gemeinderatsfraktion Heidelberg, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg, Tel. (06221) 16 39 72, Fax 16 48 43
Internet: www.cdu-fraktion-hd.de, E-Mail: info@cdu-fraktion-hd.de

gez.
CDU-Fraktion